

## Petrer concluye las obras de reforma del "Carretero de la Bassa Perico"

11/04/2016



Las obras del "Carreteril de la Bassa Perico" de Petrer, vía que comunica el centro urbano con los polígonos industriales y campos de la localidad así como con Elda finalizarán esta semana. **Este camino se ha reformado completamente durante los dos meses que ha durado la obra, dando respuesta así a una antigua reivindicación vecinal.** Esta zona ha sido repavimentada, pintada y permanece abierta al público, si bien a lo largo de esta semana se concluirá con la

pintura de la acera y al sustitución del alumbrado. Desde el Consistorio también han mejorado zonas adyacentes como las rotondas de Reina Sofía y 9 de Octubre. El edil de Urbanismo y Tráfico, Fernando Portillo, se ha mostrado satisfecho pues **"era una demanda de muchos vecinos,** además aumentará la seguridad no solo de los conductores, si no también de los peatones al mejorar la acera que circula por la misma".